

Descartan que sujeto portara arma de fuego en votaciones en Tierra Amarilla

CIUDAD. *La información fue oficialmente desmentida por Carabineros.*

Por redes sociales ayer comenzó a difundirse que en la comuna de Tierra Amarilla, una vocal de mesa denunció que un votante habría asistido al establecimiento designado para votar con un arma. La información comenzó a viralizarse por diferentes medios, por lo cual desde Carabineros de Atacama desmintieron la información, detallando cómo fueron los hechos.

Al respecto, el teniente coronel, Marcelo Ramírez, prefecto de la región de Atacama señaló que “el día de hoy (ayer) a través de una radio loca, se emitió un comunicado por parte de una apoderada de mesa, la cual señalaba que momentos antes, un votante había mantenido una discusión con ella y que



APODERADA DE MESA DENUNCIÓ SUPUESTA SITUACIÓN.

esta persona se tocaba constantemente el cinto como señalando que tenía o portada un arma de fuego”, detalló.

La autoridad agregó que tras conocer los hechos la apoderada recurrió a perso-

nal del Ejército por lo que “personal de Ejército solicitó la cooperación de personal de Carabineros quienes efectuaron un control de identidad a esta persona, le hicieron una revisión superficial

que es la facultad legal que nos ampara ante este control de identidad y también se hizo una revisión del vehículo, el cual no mantenía ningún arma de fuego”.

Ante la información falsa difundida, Ramírez recalcó que “es importante entregar tranquilidad a las personas que asistan a este centro educacional o local de votaciones, que no había ninguna persona armada y salimos inmediatamente con un comunicado para desmentir esta situación. No hay ninguna persona por tanto con arma blanca ni arma de fuego en ningún liceo de la región ni tampoco en la comuna de Tierra Amarilla”, finalizó el teniente coronel, Marcelo Ramírez, prefecto de Atacama. ✍